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高
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ロ
ン

　３月27日、市消防団分団長
杉
す ぎ

本
も と

一
か ず

幸
ゆ き

さんの消防功労者消防
庁長官表彰伝達が行われました。
長年、地域防災に尽力したこと
が評価されたものです。

　３月26日、白河保育園の落
成式が行われました。
　日向から新白河に移転し、施
設や遊具が新しくなり、120人
の園児を受け入れることができ
るようになりました。

消防功労者消防庁長官表彰

第50回世界児童画展

白河保育園落成式

100歳おめでとうございます

金
か な

澤
ざ わ

　知
と も

彦
ひ こ

さん（白坂）
　大正９年３月24日生まれ

　３月27日、同計
画策定会議の猪

いの

俣
ま た

菜
な

央
お

座長から完成報告
が行われました。
　市民・事業者・行
政・関係団体が連携
して観光振興を図る
指針を策定しました。

　３月27日、㈱佐
久間組と同協定を締
結しました。
　災害時における情
報収集に大きな役割
を果たすことが期待
されます。

　３月25日、県お
よび県内の全市町村
が文化財の災害協定
を締結しました。
　災害が発生し、文
化財が被害を受けた
場合、各自治体が互
いに助け合うもので
す。

田町景観まちづくり協定 「白河市観光振興計画」が完成しました

災害時における無人航空機を活用した
支援活動等に関する協定

文化財に係る災害時の相互応援に関する協定

▲スポーツ教室 ▲ニュースポーツ研修会

スポーツ推進委員の活動

　スポーツ推進委員は昭和32年の体育指導委員制度
に始まり、これまで地域スポーツの発展に貢献してき
ました。スポーツ事業を実施するときの連絡調整、ス
ポーツの実技指導、その他スポーツに関する指導や助
言を行っています。
　現在、市では53人のスポーツ推進委員が、本市の
スポーツ振興のために活動しています。特に、ストラ
ックアウトやボッチャなどの「ニュースポーツ」の振
興に力を入れており、小学校や児童クラブ、高齢者サ
ロンなどで教室を開催しています。
　また、各種スポーツイベントにも運営スタッフとし
て参加し、競技スポーツの発展に貢献しています。

　私たちは、1人でも多く
の市民の方に、スポーツの
楽しさや魅力を伝えていき
たいと考えています。スポ
ーツは、心を豊かにし、身
体を健康にします。皆さん
の生活にスポーツを取り入
れてみてはいかがでしょう
か。

問本庁舎生涯学習スポーツ課　内2386

白河市スポーツ推進委員会

◆文部科学大臣賞

會
あい

田
た
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お う

雅
が

さん（中央中３年）

白河市スポーツ推進委員会　
須
す
永
なが
敏
とし
行
ゆき
委員長から

※学年は取材時のもの

近
こ ん

藤
ど う

　輝
て る

子
こ

さん（表郷河東田）
　大正９年４月15日生まれ

　３月23日、同協
定の認定式が行われ、
田町景観まちづくり
協議会の國

く に

井
い

隆
た か

郎
お

会
長に認定証が交付さ
れました。
　城下町にふさわし
い品格のある美しい

街並み景観を目指して、活動を行っていきます。


